



MISE EN PLACE DE LA CONTINUITÉ PEDAGOGIQUE

publié le 13/03/2020

Madame, Monsieur,

Aujourd'hui nous travaillons à la préparation de la mise en place de la continuité pédagogique pour les semaines à venir.

Le but est que les élèves puissent travailler à distance et maintenir dans un premier temps les acquis déjà développés depuis le début de l'année.

Je me suis adressée aux élèves dès 8h30 pour les informer, les rassurer, leur expliquer dans les grandes lignes ce qui allait être mis en place, et la nécessité pour les personnels de se réunir et de réfléchir afin de pouvoir leur donner en fin de journée toutes les consignes et documents nécessaires.

A 9h30 ou à 10h30, chaque classe sera prise en charge par les professeurs, afin d'échanger sur les matériels disponibles ou non à la maison. Ce diagnostic nous permettra d'adapter la continuité pédagogique aux profils des élèves. Le but est de garantir le maintien du lien professeurs/élèves, et de pouvoir continuer à accompagner les élèves dans leurs activités scolaires.

Dans la journée, Mme Guinebaud, infirmière, passera dans chaque classe afin de rassurer les élèves, répondre à leurs questions, et leur donner des informations et conseils adaptés concernant le coronavirus.

Nous donnerons aux élèves avant leur départ ce soir des documents, consignes et conseils qui répondront à vos premières questions, et vous permettront d'avoir toutes les informations pour maintenir le lien avec l'établissement.

Si l'établissement est fermé aux élèves, une continuité administrative et pédagogique sera maintenue, et nous resterons joignables par téléphone, mail et la messagerie Pronote.

Je vous remercie de votre attention et de votre compréhension.

Raphaëlle Couvreur-Beaudoin
La Principale